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Es ist richtig, dass heutzutage… heutzutage die großen Religionen, die die großen kulturellen 

Denkweisen dominieren noch –noch haben sie einen unendlichen Komplex an Gesetzen, man siehe 

die Juden, die Christen, die Moslems- mit einer klaren und definitiv „chauvinistischer“ Tendenz und 

einem ebensolchen Verhalten –jenseits des Chauvinismus selbstverständlich- mit dem einzigen Ziel 

agieren, nämlich zu versklaven, zu dominieren, zu steuern, zu manipulieren und… Vergnügen an den 

Frauen zu haben. Das könnte einfach nur ein… historischer Kommentar sein, nicht wahr(?), was wir 

bis jetzt gesagt haben. Aber tatsächlich ist es keiner. Es handelt sich um eine kürzlich geschehene, 

aktuelle Geschichte. Es ist eine Geschichte, die präsent ist, obwohl viele von Ihnen das Privileg haben 

werden, anders zu leben. Aber vergessen Sie nicht, dass der Planet mehr Leute hat als Sie. Bis zu 7,6 

Milliarden. Und vergessen Sie nicht, dass wenn Sie sich ein bisschen bewegen –auf der Straße, im 

Flugzeug, im Ballon, was auch immer- werden Sie ganz andere, ganz unterschiedliche Dinge zu denen 

sehen, die Sie für gewöhnlich sehen. In Folge dessen haben Sie das immer gegenwärtig. Weil es sehr 

einfach ist, in der eigenen persönlichen Zelle abgesondert zu bleiben und zu sagen: -Ah, nein, nein! 

Wie schrecklich! Was für eine Übertreibung! Warum wird sie denn so dramatisch? Nein, nein, nein. 

Denken Sie an die Mädchen, deren Klitoris heute „beschnitten” worden ist. Denken Sie an all die 

Millionen(!) von Frauen, die heute Morgen geopfert worden sind, als sie gerade einmal geboren 

waren, nur weil sie Frauen sind. Denken Sie an den Handel mit Blonden… Schwarzen… Rothaarigen… 

Denken Sie an die Prostitution... Das geschieht wirklich jeden Tag, „every day“. Und zum großen Teil 

ist das die Konsequenz einer religiösen Idee, einer Auffassung, gemäß der Gott das so anordnet: 

„Nämlich dass die ‚Femina‘ minderwertig ist.“ Selbstverständlich, wenn wir darauf bestehen, dass sie 

es ist, dann wird sie es sein, denn es… ist nur eine Frage, Gelegenheiten zu verhindern, nicht? Die… 

zweihundert Millionen Inder –es sind ungefähr so viele-, die Töchter haben –es können vierhundert 

Millionen… fünfhundert Millionen sein(?), wir wissen es nicht genau- kümmern sich einen Leben lang 

darum, einen guten Ehemann für ihre Tochter zu kaufen. Dafür müssen sie eine große Mitgift haben. 

Das sind auch Menschen, eh? Vergessen Sie auch nicht dieses Detail. Die Menschen aus dem Westen 

vergessen sehr oft, dass Menschen anderer Nationalitäten auch Menschen sind. Nicht wahr? 

Wirklich, sie sind es auch. Sie sprechen… sie gehen… sie bedienen Computer und... Das ist auch 

wichtig, sich daran zu erinnern. Demnach also, wenn man betet, dann muss man sich erinnern –wie 

die „Black Panters“ sagen würden- an Deine „schwarzen Brüdern”. Also… an deine gelben Brüder... 

deine grünen Brüder... deine rothaarigen Brüder... Demnach nützt es nicht, dass eine exklusive 

Gruppe denkt, dass die Dinge so sind, wenn in Wirklichkeit heute… und gestern… und Morgen… 

dieselben Scheußlichkeiten geschehen, im Namen Gottes, das schon, dem „chauvinistischen“… Gott. 

Und Sie als Gläubige und Heiler müssen sich wegen der Figur Gottes sehr große Sorgen machen, weil 

sie noch heute… das Bewusstsein(!), die Seele(!) und den Geist(!) des Tuns der Menschen bewegt. 

Und wir kommen an einen Punkt… der ganz speziell signifikant ist. Der Gott Mann wurde bereits 

erfunden, er hat bereits praktiziert; er hat bereits geübt; er befiehlt bereits; er hat das gegeben, was 

er geben musste. Man hat bereits gesehen… dass er nicht Gott ist. Es fehlt noch ein bisschen mehr, 

damit er nach und nach zerbröckelt, aber... aber wer wird das tun? Die Männer? Nein. Das wäre so, 

als würde man  Steine auf sein Dach werfen, von Ausnahmen abgesehen. Demnach sehen Sie mal. Es 

gibt noch –selbstverständlich- gibt es Unmengen… nein unendliche viele. Begrenzt in der Anzahl, 

aber Millionen von Frauen, die selbstverständlich weiterhin den ‚Gott‘ Mann bewundern. Aber nach 

und nach, in dem Maße wie dieser Gott Mann –der durch den Mann geschaffen wurde- aufhört all 



das zu sein, was er sein wollte –und es auch schon war-, wird man sich einen anderen Gott 

ausdenken müssen, oder aber man wird sich Gott gegenüber öffnen müssen. Obwohl Gott keinerlei 

Erfindung ist, aber der Mann war in der Lage ihn zu erfinden. Und ich betone das, wer wird sich 

demgegenüber öffnen? Die Frauen als ‚Feminas‘ hatten ihre Göttinnen. Das ist vorbei! Der Mann hat 

bereits sein männliches Spielzeug und... und er hat schon dem Erdboden gleich gemacht. Und er 

macht weiterhin dem Erdboden gleich! Und er wird weiterhin dem Erdboden gleich machen! Aber 

schon immer ein bisschen weniger.  

Wer hat ausreichende Ressourcen –aufgrund seiner Versklavung- um das wirkliche Licht zu 

entdecken? Das Weibliche. Von daher ist es sehr wichtig, dass Sie, als Heiler, als Vermittler der Kraft 

sich bemühen…. –bemühen bedeutet… dass Sie suchen… zuhören… fühlen…- wie die Frauen Gott 

leben. Ohne in Göttinnen oder ähnliches zu verfallen! Weil das dasselbe wäre wie in Götter oder 

ähnliche Dinge zu verfallen. Aber es gibt schon eine Möglichkeit –und Möglichkeiten als Ausnahme in 

einigen Männern- sich dieser Schöpferkraft zu öffnen, die im Übrigen weder Mann noch Frau ist. 

Nein!  Diese Kraft lässt zu, dass der Mensch macht, aber sie ist gegenwärtig und wartet –wartet(!)- 

darauf, entdeckt zu werden… durch den, der die Fähigkeit hat, den Hauch durch die letzte Erfindung 

Gottes aufzusammeln: Die Frau. 

In Wirklichkeit befinden wir uns in einem Moment, in dem es besser wäre, alles zu löschen… mit 

einem riesigen Radiergummi... damit die Seele sauber wird und der Geist transparent und damit das 

Wesen, unabhängig davon, ob es Mann oder Frau ist, sein Bewusstsein geöffnet lassen kann und 

dahin kommen kann… sich auf dem göttlichen Hauch niederzulassen. Aber ohne etwas 

Vorhergehendes! Alles andere… ausradiert! Alles, was wir von Gott bis jetzt gefüllt haben –von 

Ausnahmen abgesehen(!)-, war eine Manipulation, war eine Täuschung, war eine Lüge! Man muss 

das löschen! Und… das, was sicher geblieben ist… wird man sehen, ob es sicher ist, denn wenn man 

es versucht wegzuradieren, lässt es sich nicht wegradieren. HAB ERBARMEN. 

 


